
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA III COMMISSIONE DEL 04/05/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno 4 del mese di maggio si è adunata, su convocazione 

ordinaria prot.regint2021/32 del 27.04.2021, la III Commissione permanente 

“Attività Sociali” della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante 

collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da 

intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua 

n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

 

ODG 
 Comunicazioni;  

 Studio e programmazione annuale vincolante sui servizi di base, relativi ai 

servizi sociali,  ai sensi dell'art. 7  del Regolamento sul  Decentramento. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Francesco Stabile, assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Istr.amm.vo Benedetta Aricò. 

Alle ore 9,03 in prima convocazione risulta presente il Cons. Stabile. 

Alle 09,05 constatata la mancanza del numero legale la seduta viene rinviata di 

un’ora. 

Alle 10,07 in seconda convocazione risultano presenti il cons. Altadonna Salvatore, 

il cons. Stabile Francesco. 

Il Presidente Altadonna, constatata la presenza del numero legale,  apre la seduta 

Il Presidente Altadonna alle 10.09 si disconnette. 

Alle 10.09 entra il cons. Roberto Lucido. 

Alle 10.10 si riconnette il Presidente Altadonna che prova a contattare il Presidente 

Teresi per invitarlo a partecipare all’odierna seduta. 

Il Presidente comunica che non ha potuto contattare ieri il dott.Castellana per 

invitare qualcuno dei servizi sociali per partecipare alle sedute della commissione e 

spera che il Presidente Teresi possa interessarsi a contattare un qualche componente 

dei Servizi Sociali in quanto sarebbe utile un confronto per la programmazione delle 

attività come previsto dall’art.7. 

Il Presidente chiede ai consiglieri se hanno delle comunicazioni da riferire. 

Non vi sono altre comunicazioni. 

Alle 10.13 entra il Presidente Fabio Teresi. 

Il Presidente Altadonna comunica al Presidente Teresi che l’art.7 del Regolamento 

prevede la programmazione di attività secondo le tre commissioni. Il punto b) 

riguarda scuole e servizi educativi che non è affidato di fatto a nessuna delle tre 

commissioni; la Commissione Attività Sociali vorrebbe fare richiesta al Consiglio di 

Circoscrizione di avere affidati anche questi servizi e al Presidente Teresi si chiede un 

parere preventivo. 

Il Presidente Teresi dichiara di non avere nulla in contrario ma che comunque 

potrebbe sorgere il problema, essendo il punto b) riferito a servizi educativi, con 
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qualcuno della Commissione Cultura perché potrebbe dire che spetterebbe a loro. 

Una proposta che si sente di fare è che quando, in Consiglio, si tratterà di servizi 

scolastici ed educativi si assegneranno di volta in volta alla Commissione Attività 

Sociali e alla Commissione Attività Culturali in seduta congiunta. 

Il Presidente Altadonna conviene che potrebbero essere fatte delle sedute congiunte 

e chiede al Presidente Teresi se può contattare la dott.ssa Giallombardo dei Servizi 

Sociali, o chi per lei, per partecipare alla seduta di domani della commissione per 

sapere che servizi vengono da loro già erogati. 

Il Presidente Teresi dà la propria disponibilità. 

Alle ore 10.21esce Il Presidente Teresi. 

Il Presidente Altadonna sottolinea che l’attività della Commissione Attività Sociali 

è molto delicata e complessa, nulla togliendo alle altre Commissioni, riguardando 

situazioni anche delicate che coinvolgono ragazzi, anziani e necessita della 

collaborazione degli uffici comunali. La parte politica, se non è supportata dagli uffici 

amministrativi, rischia di fare un lavoro scoordinato e quindi è necessario avere 

quest’incontro con gli uffici amministrativi. Appena il Presidente Teresi lo informerà 

sarà sua cura informare i consiglieri dell’incontro per domani. 

Entrambi i consiglieri si esprimono positivamente. 

Il Presidente Altadonna chiede ai consiglieri di contattare nelle prossime ore i 

dirigenti scolatici e le associazioni per gli argomenti trattati nella seduta di ieri 

Il Presidente Altadonna chiude la seduta alle ore 10,26. 

 

 

        Il Segretario                                                         Il Presidente 

       Istr. Amm.vo                            Salvatore Altadonna  

     Benedetta Aricò  
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